

## Armada de Chile retiró torpedos históricos para su restauración

### Éstos serán exhibidos en el Museo Marítimo Nacional

En un operativo realizado por la Armada de Chile, los emblemáticos torpedos históricos que inicialmente adornaban la Plaza Comunal de La Cruz -y que más tarde fueron traslada-

dos a la Plaza del Encuentro Crucino- fueron retirados para ser restaurados. Este proceso forma parte de un esfuerzo por preservar y valorar el patrimonio histórico y marítimo del país.

Los torpedos, que habían sido parte del paisaje y la historia de la comuna durante décadas, serán sometidos a

un exhaustivo trabajo de restauración para asegurar su conservación. Posteriormente, serán exhibidos en el Museo Marítimo Nacional, ubicado en Valparaíso, donde se unirán a otras piezas icónicas que narran la historia naval de Chile.

La restauración de estos elementos es un reconoci-

miento a su relevancia histórica y un compromiso con su conservación para las futuras generaciones. Desde la Municipalidad de La Cruz agradecieron el trabajo de la Armada y destacaron que este traslado permitirá que los torpedos sean apreciados en un espacio especializado que resalte su importancia.